

Kalapié critica que el sábado no se cierre al tráfico el Paseo Colón

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2010(e)ko iraila(r)en 16-(e)an 23:18etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 16 de Septiembre de 2010.

BIDASOA

[Kalapié critica que el sábado no se cierre al tráfico el Paseo Colón](#)

16.09.10 - 01:51 -

La asociación de ciclistas urbanos Kalapié manifestó ayer que, pese a haber sido «invitados» por el Ayuntamiento a estar presentes en el puesto de préstamos de bicicletas, dentro de la Semana de la movilidad, «no vamos a participar». Los ciclistas de Kalapié solicitaron al Ayuntamiento que «ese día, la zona estuviera cerrada al tráfico de coches. Pese a que se cierra en sanmarciales, Carnaval o el día de Reyes, nos han dicho que es imposible», señaló Amadeli Díaz, secretaria de la asociación. La solicitud que Kalapié realizó al consistorio se sustenta en que «la gente debería poder vivir lo que es un día sin coches en el centro, pero en vista de la negativa del Ayuntamiento, nosotros también nos hemos negado a participar». Según afirmó Amadeli Díaz, «Irun es una ciudad pequeña y se puede ir en bici tranquilamente de una punta a otra. Pero se abusa del coche y no se respeta a los ciclistas, con lo que seguimos siendo una de las ciudades que menos ayuda al medio ambiente».

Si bien la asociación Kalapié no estará presente en la actividad mencionada, sí participarán en la 'gran foto' que se realizará en el paseo Colón. «Invitamos a la gente a que se acerquen con sus bicicletas para potenciar este medio de transporte», señaló Amadeli Díaz.